



(株)片岡製作所

レーザ加工装置の販売を拡大！

専務取締役
西則男

A black and white photograph of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression. The background is plain and light-colored.

自動車関連での溶接装置
太陽電池関連ではスクライ
プ装置の需要が増加しまし
た。

溶接に加えて高速での溶接を実現したことで適用アプローチーションを広げました。今後さらなる拡大が予測される電子部品業界、一次電池業界、モーター業界等のマーケットから多くのニーズを頂いており、銅の精密溶接の分野で高評価を頂いております。

界・モーター業界・電子部品業界・太陽電池業界など、昨年よりさらに売上げが伸びる見込みです。

めの技術者の補充や育成にも力を入れており、昨年7月にはベトナムの現地法人ベトナム片岡を設立しました。

による高精度で安定した加工を実現しました。

じめ電気自動車業界、太陽
電池業界はカーボンニューアー

打合せから出荷立会、メン
テナンスを実現しており、

丸を拡大！

による高精度で安定した加工を実現しました。また、青色レーザ溶接装置では青色レーザとI.R.レンザのハイブリッド用ガルバノスキャナを自社開発し、従来の加工ノズルでの溶接に加えて高速での溶接速度を実現することで適用アペリケーションを広げました。今後さらなる拡大が予測される電子部品業界、一次電池業界、モーター業界等のマーケットから多くのニーズを頂いており、銅の精密溶接の分野で高評価を頂いております。

じめ電気自動車業界、太陽
電池業界はカーボンニュード
ラルへ向けての取組みによつて好調が予想されるこ
とから超精密穴あけ装置、
青色レーザ溶接装置を中心
に半導体業界・二次電池業
界・モーター業界・電子部
品業界・太陽電池業界など、
昨年よりさらに売上げが伸びる見込みです。

また、本年も継続して海外ビジネスの拡充に取り組
むことで、前述の超精密穴
あけ装置、青色レーザ溶接
装置を中心に販売を伸ばし
て参ります。Webによる
加工テストの打合せ、仕様

打合せから出荷立会、メンテナンスを実現しており、引き続きモートでのサービス体制を充実させる予定です。

さらに、海外での営業・サービス体制を拡充するための技術者の補充や育成にも力を入れており、昨年7月にはベトナムの現地法人ベトナム片岡を設立しました。

◇ ◇ ◇ ◇

35年にわたるレーザ加工の経験を活かし、カーボンニュートラルの実現にレーザ加工で貢献できるよう努めて参ります。